



Le Primat de l'Église russe rencontre le Président de la République de Chypre

[gallery]

Le 11 juin 2012, à Nicosia, capitale de Chypre, s'est déroulée la rencontre du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie avec le Président de la République de Chypre, Dimitris Christofias. L'Archevêque Chrysostome de la Nouvelle Justinienne et de tout Chypre assistait à la rencontre.

L'entretien avait lieu au Palais présidentiel, avec la participation des membres de la délégation officielle de l'Église orthodoxe russe, accompagnant le Patriarche Cyrille dans sa visite irénique à l'Église de Chypre.

Différents thèmes ont été abordés, dont la dimension spirituelle de la crise mondiale, l'influence de l'état spirituel de l'humanité sur les processus politiques et économiques.

Le développement des relations entre le peuple de Chypre et ceux des états faisant partie du territoire canonique de l'Église orthodoxe russe a également été discuté.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/54060/>